
 

 

  
Anfrage Datum Nummer 

Öffentlich 02.09.2003 F0017/03 
Absender Wird von der Verwaltung ausgefüllt. 

Aufgenommen in d. TO d. Sitzung d. Gremiums  
Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen – future! die jugendpartei 
Alter Markt 1  
39090 Magdeburg 

Stadtrat 

Adressat am 
Dr. L. Trümper 
Alter Markt 1  
39090 Magdeburg 

04.09.2003 14:00 

Gremium Sitzungstermin  
Stadtrat 04.09.2003 14:00  
Kurztitel  
Gesellschaftshaus  

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit Bezug auf eine öffentliche Veranstaltung zum Sanierungsgebiet Buckau wird in der „Volksstimme“ vom 
29. 08.03 festgestellt bzw. behauptet, dass durch einen Antrag zur Drucksache DS 0122/97 in der Stadt-
ratssitzung am 05. 06.03 mit Beschluß-Nr. 1249-61(II)97 („den Verkauf des Gesellschaftshauses an einen 
privaten Investor anzustreben“) alle Aktivitäten zur Sanierung des Hauses von der Verwaltung eingestellt 
wurden und ein ganzes Jahr der Objektsanierung verloren ging. 
 
Hierzu einige Anfragen: 
1. Welche Haushaltsansätze für die Sanierung des Gesellschaftshauses waren im Haushaltsplan 

1997 und wie wurden diese erfüllt (hier bitte materielle Erfüllung und Kassenwirksamkeit ange-
ben) ? 

 
2. Welche Haushaltsansätze waren unter Beachtung des Eckwertebeschlusses und des Antrages 

des Finanzausschusses (Punkt 6 desselben) vom Juli 1997 für die Sanierung des Gesell-
schaftshauses im Haushaltsplan 1998 vorgesehen und wie wurden diese erfüllt (bitte auch hier 
materielle Erfüllung und Kassenwirksamkeit angeben ) ? 

 
3. Wie könnte seitens der Verwaltung begründet werden, dass durch den Antrag nach einer 

Investorensuche alle Aktivitäten, so es denn so ist, wie behauptet, der Sanierung des Hauses 
gestoppt wurden ? 

 
Um eine mündliche Beantwortung der Anfragen im Rahmen der Ratssitzung am 04. 09.03 und eine 
schriftliche Ergänzung wird höflich gebeten. 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


